

que nos llevó el desarrollo de la guerra con Perú, que
se realizó en la Batalla de Ayacucho el 26 de diciembre del
año 1824.

Lunes 18: Episodio que ilustra la evolución de la
guerra: Domingo 18.

Querido Eduardo: recién te contesto hoy
la carta que recibí el miércoles, que mandaste
desde Leonodow, como te habíame, despañado
una el lunes, dese pasan estos días.

Ayer estuve Liliana a comer, anda muy atareada,
también el viernes los padres de Iván, tra-
jeron unas fotos que le mando el chico a ver si está-
ban bien, pero no te encontramos, con los cancos todos
son iguales - me supongo que ya el primo de
Iván estuvo con ustedes, no se como te
habrían llegado las cosas porque al final también
estuve enfrascado 10 días, escribi si llego bien
no nos escribiste si recibiste las medias, jabón y chau-
late y los cinco mil que te mandamos con campaña
no, imagino que si.

Deben estar pasando mucho frío, con las tempera-
turas que me escribís tienen, los no estas acostum-
brado a "esas" cifras bajo cero, si se conserva como
decís el muñeco!... todo eso debe ser muy lindo
pero espero que no chupes mucho frío, te imaginas
como le encantaría a Gabriela ver el muñeco - ahí
que chuparon bastante friquiote al ir a Leonodow
y al final no viste a ninguno, es decir no pudiste
ver a alguno de los importantes, por lo menos pudi-
ste ver la película, es tremenda - aquí Barbeito

terminaron la noche, este jueves Venerdì Sábado creamos 50 litros de sembrado,
mais que abajo de dia y yo todo la noche, así procedemos la siembra que
no es mucha, llevó 20 milts en total. Soltó sembrar las otras 50 y no creamos
mas, porque el resto del campo no sirve para cultivos este año, ya creamos
nuevos, charlorenos de todos los tipos. Me despido con mucha fuerza y amigos y hasta
pronto.

hace mucho que ya digo que cuando volviera Domenec él le iba a hablar, habrá que ver cuando se le ocurre volver a éste, parece que no tiene mucho espuro - ya por lo menos que sea para conseguir su trabajo para aquí -

Hoy comentarios por aquí que las primeras bajas serán para setiembre, que versiones hay por allí? en cuanto a la licencia te imaginas como esperamos que sea para después del 9, pero trata de no esperarla con tanta impaciencia por si te llegara a tocar en la segunda licencia y te desanimas y abatis tanto, con todo te esperamos para el 10/9/11. Hoy estaba ~~Lobos~~ Lobos lo de Mónica te manda saludos, está en Flavarria estudiando para pf ejercicios físico.

Parece que Ivánaldo les escribió que ya hacen algo de lo que corresponde a los AOR, porque dice que trabajan sobre una mesa con arena, corresponde a eso? como están también chicos de Bs Aires, o solamente a los que están en tu compañía - por lo visto todavía los tienen morriendo con guardias y demás, los ejercicios les vendrán bien para poder soportar los fríos, que fastidian de comida, veremos si en esta semana podemos pescar a Palbueno para mandarte un paquete - el jueves papá se fué al campo porque había llovido, araron y sembraron 50 has y anoche volvió, como hoy era el día del padre, sino sabes como engrosa Gabriela, le hizo en el colegio un llavero, y mañana se va devuelta papá - Mario está instalando un laboratorio con otros 3 muchachos, hoy en día todo está difícil, el aumento de las cosas es cada día a día, no sé como come alguna gente - así que estás mas gordo que alegra muchísimo, porque realmente

te estás muy delgado cuando te imaginas como te sientes que te incorporaron me parecen estos, un abrazo grande,
ale Mónica,
3 muchachos, 3 abrazos,